
MODE D'EMPLOI - DUO THERMOMÈTRES MÉDICAUX 
INSTRUCTION MANUAL - MEDICAL DUO THERMOMETERS 

IREFl341310 

THERMOMÈTRE FLEXIBLE 
Pour adultes et enfants: 
• Usage rectal[dansl'anusl. 
• Usageoral(dansta bouche), 
• Usage sousle bras(aissctte). 

• Dimensions: 133mm(LJ x 21mmll) x 12mm[Hl 
• Poids :Approx. 9.Sg[pileinclusel 
• Pile : Pile-bouton 1,S V(LR41) 

REMPLACER LA PILE 

1. Retirer le cache-pile en faisantlevier avec un objetpointu non conducteur. 
2.Tirer délîcatement poursortir la cartedu circuitimprimé avecle 

compartimentàpile d'environ1cm. 
3.Unenouvelle foisàraide d'unobjetpointunon conducteur,déloger la pileen 

la poussant hors de son emplacement.Jeter la pileusagéeen respectant les 
normesetLa loi en vigueur. 

4. lnsérer une plle neuve(LR41) avec le côté positif [+) positionné vers le haut. 
5.Réinsérerle compartiment de la pileen posllion et remettre le cache-pile. 

SPÉCIFICATIONS 
•Unitéd'affichage :o.1oc 

THERMOMÈTRE SUCETTE .,>,;;::_

�

;:. "::;�:• 
Spécialement pour les bébés : On/Off 
• Usage oral (dans la bouche] / Température en 2-4 min. '\ 

Attendre 6-8min entrechaque mesure. câ 
• Dimensions : 40mm[Ll x 43mm Ill x 53mm[Hl @, • Poids :Approx. 11ig(batterieincluse) 
• Taille de la tétine : Medium •foanLCD 
•Batterie : DC 1.55/1.Sv (SR41/LR41) 
• Puissance de consommation : 0.2mW Pro1ection 

REMPLACER LA PILE 

-
La pile ne peut pas être remplacée pourla sucette. 
Êliminer le thermomètre en te jetantde manièreresponsable. 
Ne pas jeteravecles orduresménagères,le rapporter aux pointsde 
coltecte pour tes□EEE. 

DÉPANNAGE 

Les températures sont mesurées en degrés Celsius [°C). Le symbole est affiché sur le coin supérieur droit de l'écran. 

Lo 
la tempéralureaffichéeest inférieureà32,0°C. 
Éteindrelethermomètre.Attendreune minuteet 
rallumer pour prendreunenouvellemesure. • Plagede mesure :32.0°C-42.9°C 

•Précision : :t0.1oc entre 35,5°C- 42°C à 18°C-28°C plage des températures ambiantes. 
:t.0.20Cpour effectuerd'autresmesures etplagedes températuresd'utilisation. 

•Mode opérationnet,Mode direct 
•Affichage,!Ëcranàcristaux liquidesà3,5 chiffres 
• Mémoire : Garde en mémoire la dernière valeur mesurée. 

la température afflchéeest supérleureà42,9°C. 
Éteindre le thermomètre. Attendreune minuteet 
rallumer pour prendreunenouvelle mesure. 

ATTENTION : Elle s"affiche momentanément après l'allumage du thermomètre et s'accompagne du symbole M. 
Le système ne lonctJonne pas correctement. 
Retirer la pile.Attendreune minute.remettrela 
pilepuis rallumer lethermomètre . 

• Espérance de vie : Plus de 200 heures de fonctionnement. (Approximativement, 2 ans pour une utilisation 10 minutes par jour]. 
Si vous n'éteignez pas manuellement le thermomètre, celui-ci le fera automatiquement après quelques minutes. 

• Plage des températures ambiantes de fonctionnement : Température : 5°C - 40°C / 

•Classification, Type BF [Il 

Humidité relative : 15% - 95%RH / 
Pressionatmosphérique:700hPa - 1060hPa 

1 • lndicede prolection,IP22 
.. 

Quand la pileesttropfaiblece symboles'affiche 
en clignotant. 
Remplacer la pile. 

IMPORTANT ! LIRE ATTENTIVEMENT ET CONSERVER POUR UNE CONSULTATION ULTÉRIEURE. 

Ces thermomètres numériques permettent d'obtenir un relevé rapide et e:drêmement précis de la température 
corporelle. Pour mieux comprendre leur fonctionnement, et pour bénilicier de longues années d'utilisation fiable, 
veuillez liretoutestes instructions avant de les utiliser. 

AVERTISSEMENTS 
• Risque d'étouffement. Le capuchon du thermomètre flexible et sa pile peuvent être mortels en cas d'ingestion. 
•Nepas laisserlesenfants utiliser cesappareils sans la supervision d'unadulte. 
•Nepas utiliser le thermomètre flexible dans l'oreitte.ll estconçupour prendre la températuredansla bouche,le 

rectum ou sousune aisselle. 
• Tenir à l'écart des ondes électrostatiques ou électromagnétiques (ex : TV, micro-ondes ou du téléphone.) 
• Ne pas exposer les thermomètres à la lumière du soleil, une haute température, à l'humidité ou la poussière. 
•Ne pas exposer la pileàunesource de chaleur élevée,parcequ'elle pourraitexploser. 
•Remarque : l'utilisation du cache sur la sonde thermique peut induire un écart de 0, 1°C par rapport à la température 

réelle. 
• Il est recommandé de vérifier la fonctionnalité du thermomètre tous les 2 ans. Ne plus utiliser si cassé. 
•lorsque vous n'utilisez pas le thermomètre flexiblependant unedurée prolongée,retirer sa pile. 
•lïnterprétation des relevés de températurepours·auto-diagnostiquer est dangereuse. Consultervotre médecin 

qui saura interprêter vos relevés. Les autodiagnostics peuventaboutiràune aggravation des symptômes 
pathologiques. 

• Ne pas tenter de prendre ta température lorsque te thermomètre est humide. Les valeurs obtenues peuvent alors 
être inexactes. 

• Ne pas mordre, plier ou faire tomber. Cela pourrait briser les thermomètres eVou provoquer une blessure. 
•Nepas tenterde démonter ou réparertes thermomètres.Les valeursobtenues peuvent alorsêtre inexactes. 
•Aprèschaque utilisation,désinlecter le thermomètre et en particulier sïldoit être utiliser parplus d'une personne. 
• Ne jamais forcer le thermomètre flexible dans le rectum. En cas de douleur. retirer te thermomètre et abandonner la 

prise de température. Respectercette instruction pourévitertout risque de blessure. 
• Ne pas mettre le thermomètre flexible dans la bouche lorsqu'il a été utilisé pour prendre la température rectale avant 

de le désinfecter. 
• Ne pas utiliser le thermomètre pour prendre la température buccale d"un enfant de deux ans ou moins. 
• Lorsque le thermomètre a été exposé/stocké à une température inférieure à 5°C et supérieure à 40°C laisser te à ta 

températureambiante pendant 15 minutes environ avant de l"utiliser. 
• Ne jamais attacher de rubans ou de cordons à la sucette thermomètre. Votre enfant pourrait s'étrangler. 
•Avant chaque utilisation,vérifier que la téterelle ne soitpas déchirée,tirez-la pours'assurerqu'ellesoit solidement 

attachée à la collerette. Ne plusrutiliser au moindre signede détérioration ou de fragilité. 
• Ne pas utiliser la sucette thermomètre comme une sucette ordinaire. 
•Rangertes thermomètres hors de la portée desenfants. 

NETTOYAGE ET DÉSINFECTION 
Suivre les instructions de nettoyage. Ne pas laver d'une autre manière que cettes indiquées. Toujours garder la 
sonde et la téterellepropres. 

Utiliser un chiffon mouillé avec de l'eau chaude et un peu de savon doux. Rincer soigneusement sans les immerger 
(tes thermomètres nesont pas étanches),puisessuyer avecun chiffon douxetsec. 

Pour désinfecter la sonde,utiliser un agentàbased'alcool isopropylique ou d'éthanolà75%. 
• Ne jamais stériliser par vapeur, ni faire bouillir le thermomètre, ne pas laver au lave-vaisselle, ne 

pasmettre dansun stérilisateurmicro-ondes ou au micro-ondes. 
• Ne pasnettoyerles thermomètres avecun solvantàbasede benzène ,diluant,essence,ou autreagent agressif. 
•Nepas plonger la sondedu thermomètre dans l'alcool ou de l'eau chaude[+de 50°C) 
•Nepas utiliser un systèmeàultra-sons pournettoyerles thermomètres. 

GARANTIE 
Garantie 2 ans sur présentation de la facture d'achat. Ne couvre pas la pile et les détériorations du thermomètre 
causées parune utilisation incorrecte. ContacterleSAV auOl 49 15 96 40. 

TEMPÉRATURE 
La température du corps humain est normalement entre 36.5 et 37.5°C. Cette température peut varier 
selon l'âge,l"activité etL'heuredeLa journée .etc.Aussi,la température varie en fonctiondeLa manière 
dontelleest mesurée•.Lorsque voussignalezvotre températureàunprolessionneL,il est conseillé 
d'indiquerLa méthode de mesure. 

•unemesure rectaledonneLa température la plus précise. Les mesuresorales sont d'environ 
0,5 ° C inférieuresàlatempérature corporelle réelle et la température sousLebrasestànouveau de 
0,5 ° C pLusbasse que dansla bouche.Le matin,votretempérature estinlérieureàl"après-midi. 

MESURER LA TEMPÉRATURE: 

1. Appuyer sur le bouton On/Off situé à côté de l'écran LCD. Une tonalité retentit et l'écran 
alficheee.e•csuivi par la dernièretempérature mesurée. Après la procédure d"auto-contrôle,le 
thermomètre est prêtàprendre la température. 
2.Suivant le thermomètreutilisé,le positionneren fonction dulieu choisi pour la prise de température : 
-bouche,rectum ou aisselle pourle thermomètreflexible. 
- bouche pourle thermomètresucette. 

A.Prisedetempérature buccale : 
Thermomètre flexible : Placer le thermomètre sous la langue dans la 
position indiquée (Figl). Fermer la bouche et respirer normalement et 
régulièrement par le nez pour éviter que la mesure soit perturbée par le 
passage de l'air exhalé/inhalé. 

F181 
Thermomètre sucette : Placer la sucette thermomètre et sa téterelle en 
silicone dansla bouche(Fig 2).Fermer la boucheet respirer 00 
normalement et régulièrement par le nez pour éviter que la mesure soit 

�• 
perturbée par le passage de l"air exhalé/inhalé. 8 Note:Boireou manger avantpeutfausserla lecture,attendre30 min 
avantdeprendre la température. Fl02 

B. Prisede température rectale : 
Lubrifierl'e:drémitéargentée de la sonde avec de la vaselinepour faciliter l'insertion.lnsérer 
délicatement ta sonde du thermomètre dans le rectum sur une longueur d'un centimètre. 

C. Prise de température axillaire : 
Essuyerl'aissetle pourla sécher.Placer la sonde au niveau de l'aisselle et serrer fermement le brassur 
te côtédu corps. D'unpoint de vue médical,cette méthode donnetoujoursdes relevésimprécis. Ellene 
doit doncpas être utilisée si des températures précisessont nécessaires. 

3.lesymboledegrê °C clignotependant toute la prise de température. Lorsqu'il ne clignote plus,une 

alarme retentit pendant environ 10 secondes. Simultanément, la température mesurée est affichée sur 
l'écran LCD. la durée minimale de la prise de température jusqu'à l'alarme (bip) doit être respectée 
sans exception. La mesure continue même après l'alarme signalant la lin de la mesure. Pour obtenir 
une meilleure mesure de la température corporelle, nous recommandons de laisser la sonde dans la 
bouche ou le rectum pendant 2 minutes au minimum et pendant 5 min dans l'aisselle, sans tenir compte 
de l'alarme. Un intervalle de mesure minimal de 30 secondes doit être respecté. 
4.Pour prolongerl'autonomie de la pile,appuyez sur le bouton Marche/Arrêt pouréteindrele 
thermomètre une foisla prisede température finie.Sivous n'appuyez pas sur ce bouton le 
thermomètre s'éteindra automatiquement après 8 minutes. 

•Remarque : Normalement, l'alarme sonne .. Bi---Bi---Bi,. et s'accélère lorsque la température atteint 
37,8°C ou plus. l'alarme sonne alors« Bi-Bi-Bi---Bi-Bi-Bi ,._ 

FLEXIBLE THERMOMETER 
Foradults andgrownup children: 
•forrectaluse[inthe anusl, 
•fororaluse(inthe mouthl. 
•foraxilaryuse[underthe arml. 

• Dimensions: 133mm(LI x 21mmltl x 12mm1Hl 
•Weight:Approx. 9.Sg(batteryincluded) 
• Battery :Buttoncell 1,5 V(LR41) 

BATTERY REPLACEMENT 

1. Removethe battery coverby lifting it up wîth a pointed non-conductive 
object. 

•Display unit:0.1°C 

2. Gently pull out the circuit board with the battery compartment about 1cm. 
3.Use a pointed non-conductiveobject again todislodgethebatteryby 

pushîng it out of its location. Dispose of the used battery in accordance 
wîththe standardsand the law in force. 

4.lnsert a new buttoncell battery(LR41) wîththe positive(+) sîdefacingup. 
5. Reinsert the batterycompartmentinto posîtion and replacethe battery 

SPECIFICATIONS 

SOOTHER THERMOMETER 
Especiallyfor babies: 
Oral use (in the mouthl / Temperature in 2-4 min. 
Wail 6-8 min between each measurement. 

• Dimensions: 40mm(U x 43mm (li x 53mm(Hl 
•Weight:Approx.14g(battery included) 
•Teat size:Medium 
• Battery: DC 1.55/1.Sv ISR41/LR41l 
• Power consumption: 0.2mW 

BATTERY REPLACEMENT 

The battery cannot beextended forthe soother. 

-
Dispose of the thermometer responsibly. Oo not dispose it with 
household waste,bring itback to a collection pointfor e-waste. 

TROUBLESHOOTING 

Temperatures are measured in degrees Celsius (°C). The symbot is displayed on the upper right corner of the screen. 

Lo 
Thedisptayed temperature isbetow 32.0° C. 
Turn off the thermometer. Wail a minute and 
switch on again to takea new measurement 

•Measuringrange:32.0°C-42.9°C 
• Accuracy: :t.0.1°C between 35,5°C- 42°C and 18°C-28°C for ambient temperature range. 

:t.0.2°C for other measurements and operatingtemperaturerange. 
•Operatlonel mode:Directmode 
•Dlsplay:3.SdigitLCDdisplay 
• Memory: Save the last measured value in memory. 

Thedisplayed lemperature ishigher than42.9° C. 
Turn off the thermometer. Wail a minute and 
switch on again totake a new measurement. 

CAUTION: lt is displayed momentarily alter switching on the thermometer and is accompanied by the symbol M.  
Thesystemdoesnot workproperty. 
Removethe battery.Wait a minute,replacethe 
battery and then turn thethermometer backon. 

• Expected lifetime: More than 200 hours of operation. (Approximately 2 years if used 10 minutes per day). 
If you don't manuatly turn off the thermometer, it will tum off automatically alter a few minutes. 

• Operatlng amblent temperature range: Temperature: 5°C - 40°C / 

• Classification, Type BF [!] 

Relative humidity: 15% - 95%RH / 
Atmospherîc pressure:700hPa - 1060hPa 

1 •l ngress protection rating:IP22 
.. 

Whenthe battery is toolow thissymbolis 
displayed llashing. 
Replacethe battery 

IMPORTANT! REAO CAREFULLY AND KEEP FOR FUTURE REFERENCE. 

These digital thermometers provide a quick and extremely accu rate reading of body temperature. To better understand 
theiroperation andto enjoy manyyearsof reliableuse,please readall instructions before usingit. 

WARNINGS! 
• Choking Hazard: The flexible thermometer's cap and battery may be fatal if swallowed. 
• Oo not allow children to use these devices without adult supervision. Store them out of the reach of children. 
• Oo not use the flexible thermometer in the ear. Oesigned use is for oral, rectal, and armpit (axilla) readings only. 
• Keep away from electrostatic or electromagnetic waves (ex: TV, microwave or telephone.l 
• Oo not expose the thermometers to direct sunlight, high temperature, humidity or dust. 
•Oonot exposethe battery to a highheat source as it may explode. 
• Note: Use of the coveron the thermal probe may result in a deviation of 0, 1°C (0,2°Fl from the actual temperature. 
• lt is recommended to check the performances every two years. Stop using if broken. 
• Rem ove battery from the flexible thermometer when not in operation for a long time. 
•The use of temperature readingsfor self-diagnosis is dangerous.Consult yourdoctor forthe interpretation of results. 
Self-diagnosis may tead to the worsening of existing disease symptoms. 

• Oo not attempt to take the temperature when the thermometer is wet. This may result in inaccurate readings. 
• Oo not bite,bendor drop.This could breakthe thermometers and/or causeinjury. 
• Oo not attempt to disassemble or repair the thermometers. This may result in inaccurate readings. 
•Aftereach use,disinfect the thermometerespecialty incase the device is usedby morethanone person. 
• Oo not force the flexible thermometer into the rectum. ln case of pain, remove the thermometer and stop taking the 

temperature. Followthis instruction to avoid riskof injury. 
• Oo notuse the flexiblethermometer orallyalterbeing used rectatly. 
• For children who are two years old or younger, please do not use the devices oratly. 
• When the thermometer has been exposed/stored al a temperature below 5°C [41°F) and above 40°C [104°F). 

teave it at room temperature forabout15 minutes before usingit. 
• lnspect carefutly be fore each use. Pull the soother in ait directions. Throw away at the first signs of damage or weakness. 
•Neverattachother ribbons or cords to a soother,yourchild may be strangled by them.Stopusing it at the slightest 

signof deterioration or fragility. 
•Oo notuse the soother thermometer as a regularsoother. 

CLEANING AND DISINFECTION 
Follow cleaning instructions. Do not wash in any way other than those indîcated. Always keep the probe and teat clean. 
Use a damp cloth with warm water and a Little mild soap. Rinse carefully without immersing them [thermometers are not 
waterproof).then wipe with a solt,drycloth. 

To disinfect the probe,use anagentbasedon isopropyl alcohol or 75% ethanol. 
• Never steam sterilize or boit the thermometer, do not wash in the dishwasher, do not put in a microwave 

sterilizer or in the microwave. 
•Oonot cleanthe thermometerswith benzene-basedsolvent,thinner,gasoline,or other aggressiveagent. 
• Oo not immerse the thermometer probe in alcohol or hot water(+ 50°C) 
• Oo not use an ultrasonic system to clean the thermometers. 

WARRANTY 
2 years warranty on presentation of the purchaseinvoice. 
Ooes not cover battery and thermometer damage caused by improper use. 

EMC 
Annexe 

Appendix 

Contact after-salesservice on 01 49 15 96 40. �---�------

SYMBOLES/SYMBOLS [!] 
Pièce appliquée - Type BF 
Applied part - TypeBF 

-
CE 

2460 
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dépôt local pour tes déchets chimiques. f-----------
Oo not dispose of used batteries in householdwaste. 
Theyshould be forwarded toyour localdepotfor 
chemical waste. 

Conforme à ta directive CE 93/42/CEE 
(Dispositif médical - Classe lla) 

Complies with the standards CE 93/42/EEC 
[MedicaL device - Classella) 

Lt, 

OlJ 

Une manipulation incorrecte peut 
causer des blessures graves 
lncorrect handling maycause 
majorinjury 

lire la noticeavant utilissation 
Readthe instructions beforeusing 

TEMPERATURE 
The human body temperature is normally between 36.5 and 37.5°C. This temperature can vary depending 
on age, activity and lime of day, etc. Also, temperature varies depending on how it is measured•. When 
youreportyour temperature to a professional,it is advisable to indicate the method of measurement. 

•A rectal measurement gives the most accurate temperature. Oral measurements are approx. 
0.5°C Lower than the actual body temperature and the temperature under the arm is 0.5°C Lower than 
in the mouth. ln the moming, your temperature is lower than in the afternoon. 

TEMPERATURE MEASUREMENT: 
1. Press the On/Off button located ne:d to the LCD disptay. A tone wîll sound and the screen shows 
88.B"C lollowed by the last recorded temperature. Alter showing the self-test temperature, the 
thermometer is ready totake the temperature. 
2. Depending on the thermometerused,position it according to the place chosen: 
- mouth, rectum or armpit for the flexible thermometer. 
- mouthforthe sootherthermometer. 

A.Oral temperature: 
Flexlbte thermometer, 
Placethe thermometer underthe tongue in the positionshown(Fig1). 
Ctose yourmouthand breathenormally andregularlythroughyour 
noseto prevent the measurement lrombeing influenced by the passage 
of exhaled/inhatedair. 

Soother thermometer: 
Placethe soother thermometer andits silicone teat in the mouth(Fig2). 
Close yourmouthand breathenormally andregularlythroughyour 
noseto prevent the measurement frombeing influenced by the passage 
of exhaled/inhaledair. 
Note:Orinking oreatingbeforecan distortthe reading,wait 30 minutes 
beforetakingthe temperature. 

B. Rectal temperature measurement: 

œ .
FIG1 

Lubricate the silver end of the probewith petroleum jelly to facilitate insertion.Gently insertthe 
thermometerprobe intothe rectum lor a length oflcm. 

C. Axlllary temperature measurement: 
Wipe the armpit dry. Place the probe under armpit and keep your arm pressed firmly at the side of the 
body. From a medical point of view, this method always gives inaccurate readings. Il should therefore 
not be usedif precisetemperatures are required. 

3. The degree °C symbol flashes throughout the temperature measurement. When it stops ftashing, an 
alarm sounds for approximately 10 seconds. At the same time, the measured temperature is displayed 
on the LCD display. The minimum duration !rom the temperature measurement until the alarm (beepl 
must be respected without exception. The measurement continues even alter the alarm signaling the 
end of the measurement. To obtain a better measurement of body temperature, we recommend leaving 
the probe in the mouth or rectum for a minimum of 2 minutes and 5 minutes under the armpit, ignoring 
the alarm. A minimum measurement interval of 30 seconds must be observed. 
4. To extend battery life, press the On/Off button to turn off the thermometer when finished taking the 
temperature. If you do not press this button the thermometer will automatically turn off alter 8 minutes. 

*Note: Normally the alarm sounds "Bi---Bi---Bi" and accelerates when the temperature reaches 
37.8°C or more. The atarm then sounds "Bi-Bi-Bi--- Bi-Bi-Bi". 
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